

刊夕日六月二十二日



新日本日刊
印 制 所 常 標 每 日 印 制 株 式 會 社

定價 一部金賞 一ヶ月金賞 五拾金 五拾金
廣告料 五號十二字語 一行金 五拾金
日曜祭日 週日 休刊
發行處 石井郡平野町三五、文、吉
發行所 常標 每日新聞社
六三〇番

北溝便り

日本憲兵隊

草野村出身

邊渡美太郎

齋安縣の人口

勿論信は得難きも支那當

局の調査に依れば左の如し

一九二四年度の齋安警察

所在地 戸數 計

海安 五、六 三、八二

東京城 四、八六 三、九〇

海林 四、九三 三、五九

計 三、三六 二、三七

右表に基き一九三二年の今

加率を今約二割と假定すれ

ば十六萬九千六百四十人と

なる。

然るに此の八ヶ年間に於

ての警察區域は、第六區五

虎林、第七區砂蘭鎮、第八

區橫道河子、第九區南湖頭

の四區、新に増加し居り一

方鐵道沿線附屬地及び警察

人移住者(約六千人)を加算

すれば、推定人口二十二三

萬人と見て大差あるまい。

猶一九二八年の調査に依れ

ば、齋古塔の人口は約三千

人である。

來り、現在にては全く支

那文化し、支那民すら自國

民と看做してゐるもので、

其數約千四百人あり。

其他は大正三年に移住し

て來た醫師金演元を始めと

して、年々増加を見、特に

大正六年牡丹江下流花蓮泡

に於ける鮮農の稻作成功以

來著しく鮮人の移住者を誘

致することとなり、昭和四

年未にはねい古塔市内四百

七十人、市外二百六十一人

を算する様になつた。之等

の鮮人は支那服こそ纏へ風

俗、習慣、言語等悉く純然

なる故習を守つてゐる。

日本人としては日露戰役

前後から來住せしものもあ

つたが、定住せしものは明

治四十一年、長崎縣人の山

崎駒太氏を草分とする。

大正七年頃の好景氣時代

は、邦人全盛時代で、その

裏表に基き一九三二年の今

加率を今約二割と假定すれ

ば十六萬九千六百四十人と

なる。

然るに此の八ヶ年間に於

ての警察區域は、第六區五

虎林、第七區砂蘭鎮、第八

區橫道河子、第九區南湖頭

の四區、新に増加し居り一

方鐵道沿線附屬地及び警察

人移住者(約六千人)を加算

すれば、推定人口二十二三

萬人と見て大差あるまい。

猶一九二八年の調査に依れ

ば、齋古塔の人口は約三千

人である。

來り、現在にては全く支

那文化し、支那民すら自國

民と看做してゐるもので、

其數約千四百人あり。

其他は大正三年に移住し

て來た醫師金演元を始めと

して、年々増加を見、特に

大正六年牡丹江下流花蓮泡

に於ける鮮農の稻作成功以

來著しく鮮人の移住者を誘

致することとなり、昭和四

年未にはねい古塔市内四百

七十人、市外二百六十一人

を算する様になつた。之等

の鮮人は支那服こそ纏へ風

俗、習慣、言語等悉く純然

なる故習を守つてゐる。

日本人としては日露戰役

前後から來住せしものもあ

つたが、定住せしものは明

治四十一年、長崎縣人の山

崎駒太氏を草分とする。

大正七年頃の好景氣時代

は、邦人全盛時代で、その

裏表に基き一九三二年の今

加率を今約二割と假定すれ

ば十六萬九千六百四十人と

なる。

然るに此の八ヶ年間に於

ての警察區域は、第六區五

虎林、第七區砂蘭鎮、第八

區橫道河子、第九區南湖頭

の四區、新に増加し居り一

方鐵道沿線附屬地及び警察

人移住者(約六千人)を加算

すれば、推定人口二十二三

萬人と見て大差あるまい。

猶一九二八年の調査に依れ

ば、齋古塔の人口は約三千

人である。

來り、現在にては全く支

那文化し、支那民すら自國

民と看做してゐるもので、

其數約千四百人あり。

其他は大正三年に移住し

て來た醫師金演元を始めと

して、年々増加を見、特に

大正六年牡丹江下流花蓮泡

に於ける鮮農の稻作成功以

來著しく鮮人の移住者を誘

致することとなり、昭和四

年未にはねい古塔市内四百

七十人、市外二百六十一人

を算する様になつた。之等

の鮮人は支那服こそ纏へ風

俗、習慣、言語等悉く純然

なる故習を守つてゐる。

日本人としては日露戰役

前後から來住せしものもあ

つたが、定住せしものは明

治四十一年、長崎縣人の山

崎駒太氏を草分とする。

大正七年頃の好景氣時代

は、邦人全盛時代で、その

裏表に基き一九三二年の今

加率を今約二割と假定すれ

ば十六萬九千六百四十人と

なる。

然るに此の八ヶ年間に於

ての警察區域は、第六區五

虎林、第七區砂蘭鎮、第八

區橫道河子、第九區南湖頭

の四區、新に増加し居り一

方鐵道沿線附屬地及び警察

人移住者(約六千人)を加算

すれば、推定人口二十二三

萬人と見て大差あるまい。

猶一九二八年の調査に依れ

ば、齋古塔の人口は約三千

人である。

來り、現在にては全く支

那文化し、支那民すら自國

民と看做してゐるもので、

其數約千四百人あり。

其他は大正三年に移住し

て來た醫師金演元を始めと

して、年々増加を見、特に

大正六年牡丹江下流花蓮泡

に於ける鮮農の稻作成功以

來著しく鮮人の移住者を誘

致することとなり、昭和四

年未にはねい古塔市内四百

七十人、市外二百六十一人

を算する様になつた。之等

の鮮人は支那服こそ纏へ風

俗、習慣、言語等悉く純然

なる故習を守つてゐる。

日本人としては日露戰役

模型飛行競機行抜

優勝者には高さ

一尺の銀力ツーブ

何人の手に此の榮譽

第三回の大會開かる

季節の催しとして人氣を呼んで居るいづみや

共同米入札

十三錢高値

大浦農業倉庫の共同米販賣は昨廿五日同所にて行はれ

六錢を以つて平町青木要次

俵、計百九十五俵を入札した結果、四等建値七圓七十

悲しき凱旋

弘前勇士の遺骨

弘前第八師團兵で日支事變の死者遺骨九個は廿八日

午後一時五十一分平驛着列車にて通過するので當日平

縣が五割補助

農業施設

平町の調査

農業共同出荷

郡三坂合戸組合の養蠶實行

組合では廿八日午後一時よ

農業組合事務所にて協議會

を關き職人賃金を從來より

一時間に就いて各一錢づつ

の値下を爲し左記の如く決

定した

十時より同業者二十餘名が

漁業組合事務所にて協議會

ぼく殺と知つてか

コレラ豚逃ぐ

平署管内初めての發生に

小名濱養豚業者が大恐慌

附近の移動嚴禁

石城郡勿來町の窪田、酒井等部落には既報の如く豚コレラの發生猛烈を極め既に撲殺四十頭に

△中白米 同 十五錢五厘
△並白米 同 十五錢

月十五日内郷村大字宮字金坂坑夫人見三吉方に於て武田康磨(四)と口論の末出刃を揮つて殺害した事件に付

判検事が検證 平支部藤原豫審判事及び上田檢事の一行は犯人同道本日第二回の實地検證を行つた

殺人事件

月十五日内郷村大字宮字金坂坑夫人見三吉方に於て武田康磨(四)と口論の末出刃を揮つて殺害した事件に付

判検事が検證 平支部藤原豫審判事及び上田檢事の一行は犯人同道本日第二回の實地検證を行つた

殺人事件

月十五日内郷村大字宮字金坂坑夫人見三吉方に於て武田康磨(四)と口論の末出刃を揮つて殺害した事件に付

判検事が検證 平支部藤原豫審判事及び上田檢事の一行は犯人同道本日第二回の實地検證を行つた

けふ公判延期 既報石城郡内郷村大字高坂字高橋一番地無職齊藤梅代(一)假名及び双葉郡熊町村大字石澤字大藏谷地二百十番地農青戸初衛(三)の兩放火事件は本日平支部公判

放火事件は本日平支部公判

云ひませうか身持ちが悪く
大した腕がありながら今以
て浪人で諸方を飛び歩いて
居ります、その秋山先生が
どうかしましたか』

此處に居る事を聞いて出て
來なすつた』
峰『へエー、さうでござん
すか、然し親分の事だから
此家に峰吉は居たが四五日
前に奥州路に出立したと懲
う云つた事と思ひますが』
權『イヤそんな事は云はね
え、確に峰吉は此家に居る

峯『それは大變、とても此處には居られねえ、然しきん分秋山先生も判らねえ人だ
わたくしは高萩の猪之松の子分、シテ見れば親分の敵の林藏を殺せばとて秋山先生に怨まれる一けは無え、
それもわたくしが林藏を殺

峯『贅澤で病氣になつたわけではありません、天然と脚氣が出ました』
權『天然自然などといふ化物は飛んだ所へ現はれたものだ、それでは焦うしろ、

権右衛門は屹古に鑿て
林藏を竹槍で突いたは
お主だナ、あゝとんだ事に
なつた、南無阿彌陀佛、南
無阿彌陀佛

と、そいつは悪い奴が來た
ナ、然し私が此處に居る事
は知りますまい』

つた。何にしろ茲一年あまり刀に血を塗らねえから何んとなく物足りねえ、それで峯吉を斬つて刀に血を吸はして遣りてえと云つてゐ

悟道軒圓玉演
近藤紫雲畫
念流の達人櫻井五助

A vertical banner featuring large, bold, black characters. The characters on the left side read '禁轉載上演及映畫'. The characters on the right side read '禁未下劍手'. The banner has a decorative border.

と云つた。スルと秋山先生
が大層喜んであれば上尾の
足立屋で林藏を殺した者だ
逆縁ながら門人の仇討を致
す、峰吉を首にすると恁う
云つた。

さうといふ考へがあつたわけでは無え、足立屋へ行つた時に二階から飛び下りた林藏がわたくしの前に立つた、それでズバリと遣りま

銚子の觀音前の惣六の許へ
一時身を隠して養生をして
身本の癒り次第奥州へ行く

耳鼻咽喉科専門
氣管食道科

せて済みません』
權『觀分は子分の爲に苦勞するは當然、そんな事を心に懸けるナ、サアこれは小遣だ持つて行げ』
五兩渡した、みね吉は幾度となく禮を云ひ、觀音前の大内といふ酒屋の主人の許に來た

度量衡、計量器、吸入器
用酸素、酸素吸入器
關內藥局

內科兒小科·柳花病科·院藤沼醫醫院

町屋紺町平
番五〇七話題

市原醫院

平町田町

外婦人科

平新川町十九

木村病院

電話一六四番

婦人科 院長 木村寅次郎
内蔵外科
整形外科
泌尿器科
醫學士 内木宗八